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Chers adhérentes, Chers adhérents, 
 

Pour démarrer cette année sur une bonne note, le conseil d’administration de votre association a
décidé de renouveler en Juillet 2024 la « rencontre apéritive des Amis du Parc ». 
Mais pas que… Nous vous réservons encore 2 autres surprises que nous vous dévoilerons dans la 
lettre de Juin. 
Cette fin d’année a été marquée par des événements importants dans la région lors desquels notre 
Parc n’a pas été épargné, à savoir la tempête, et les inondations qui ont fait suite aux fortes pluies 
du mois d’octobre. Nous y reviendrons dans les pages suivantes. Et nous vous invitons à mettre en 
lieu sûr les consignes à respecter en cas de tempête que vous trouverez dans les pages suivantes.  
 
Vous trouverez aussi pages 5 à 7, un dossier complet sur ce que l’on sait (à la date de notre 
publication) à propos du projet d’implantation de l’usine PURE SALMON en face de notre rive au 
niveau du VERDON. Ce dossier, nous l’avons voulu informatif, en toute transparence par rapport 
aux données établies et aux questions que nous nous posons. L’objectif est avant tout de vous 
informer des résultats des démarches et recherches que nous avons menées, sans aucun parti pris.
  
L’année 2023 a été très riche en évènements de toutes sortes, pour votre association, pour notre 
Parc, et nous espérons qu’elle vous laissera un bon souvenir. Il est temps maintenant d’ouvrir la 
page 2024: tous les membres du Bureau et du Conseil d’administration se joignent à moi pour vous 
souhaiter la plus merveilleuse des années, avec une multitude de joies étincelantes dans votre ciel, 
dans lequel le Bonheur rayonnera comme le soleil. 
 
 

Comme toujours, vous pouvez me joindre par mail (lesamisduparc17@outlook.fr) ou sur mon 
portable (06.16.37.03.17) si urgence, en cas de non réponse merci de laisser un message avec vos 
coordonnées et l’objet de votre appel pour que je puisse vous recontacter rapidement. 
 

Très belle année 2024, au plaisir de vous rencontrer entre Royan et Saint-Georges de Didonne. 
 

Didier FOULT 
 

Le TROMBINOSCOPE   

 
 

   
 

Didier 
FOULT   

Président 

Michel 
BALDACCHINO 

Vice-Président 

Patrick 
BAYEUX   
Trésorier 

Michel 
DARCY   

Secrétaire 

Jean-Marie 
BALLET 

Sandra 
DUPONT 

Patrice 
GRU 

Yves-Marie 
LECLERCQ  

Christian 
MOREAU 



JANVIER 2024 
 LES AMIS DU PARC 
 

PAGE 2 

 

ACTUALITÉS DE DERNIÈRE MINUTE   

 

Les avancées de nos 
dossiers 

 

Deux petites évolutions ces 
derniers mois dans le parc et 
les 2 à proximité immédiate du 
marché. 

Une fermeture qui ne fait pas 
de bruit… 
Enfin !!! Depuis que nous 
sommes sur ce dossier, nous 
voyons un début de prise en 
compte de nos demandes 
répétées d’insonorisation de la 
benne à verres du marché du 
parc… 

  Une 
porte est apparue permettant 
de diminuer légèrement les 
bruits des bouteilles qui 
tombent dans la benne. 
 
Mettons bien les pendules à 
l’heure 
Nous avons gagné une bataille, 
pas encore la « guerre». 
Tout comme notre pendule 
triple qui est à moitié réparée, 
mais qui cherche encore son 
méridien de rattachement. 
 

 

 
La SNSM surveillera les plages l’été 
prochain 
La Société Nationale de Sauvetage en Mer 
a remporté l’appel à candidatures de 
l’Agglomération et remplacera les 
pompiers pour la surveillance des plages à 
compter de la mi-juin. 
Cette surveillance était effectuée par le 
SDIS (Service Départemental d’Incendie et 
de Secours) depuis de nombreuses 
années. La CARA a lancé un appel à 
candidature afin de se mettre en 
conformité avec la règlementation. C’est 
un choix de la Cara qui souhaite travailler 
différemment du SDIS. 
 Au total 161 sauveteurs (pour 22 postes 
de secours) devront être recrutés et 
formés pour assurer la surveillance des 
plages du Pays Royannais. Les surveillants 
de la SNSM auront un statut de salarié de 
la Collectivité, leur temps de travail sera 
de 43 heures par semaine ce statut plus 
normal permet un recrutement plus facile 
que pour le SDIS. Les surveillants du SDIS 
étaient rémunérés à la vacation leur 
temps de travail (50 heures par semaine) 
ne leur permettait pas de cotiser aux 
divers régimes d’assurances sociales – 
retraite - chômage. 
La SNSM dispose de ses propres unités de 
formation, elle est habilitée à faire passer 
les diplômes suivants : 

- Le Brevet National de Secours et 
Sauvetage Aquatique (BNSSA). 

- Le PSE1 
- Le PSE2 
- Le permis bateau option côtière 
- Le Certificat Restreint de 

Radiotéléphonie (CRR) 
- Le Surveillant Sauveteur Aquatique 

(SSA) mention pilotage  

Le matériel de secours mis à disposition 
appartient à la CARA cela ne changera 
donc pas par rapport au SDIS. 
Les surveillants auront la tenue orange, 
caractéristique de la SNSM. 
 
 

 

 

Les boites à livres comment ça marche ? 

N’oubliez pas que vous avez la possibilité 
d’assouvir votre passion pour la lecture en 
vous rendant vers les 3 boîtes à livres situées 
dans le périmètre du Parc. 

- 99 Avenue des Semis à Royan (au Vival 
près du Marché) 

- 121 Avenue du Général de Gaulle à 
Saint-Georges de Didonne (au Vival près 
de l’ancien rond-point des nœuds)  

- 30 Avenue des Libellules à Saint-
Georges de Didonne (près du pont sur 
le Riveau et proche des tennis de 
l’Orangerie) 

Ces espaces de convivialité et de partage vous 
permettront de découvrir et de faire 
découvrir, grâce à vos dépôts de livres 
également, de nouveaux auteurs et d’explorer 
facilement et gratuitement d’autres champs 
culturels.  
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Tempête sur le Parc 
 
Votre lettre revient en images sur la tempête de l’automne 2023 
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 Malheureusement ce genre de phénomène ne va pas sans causer quelques dégâts, et notamment des inonda ons. 
 

 
 

Une partie de l’avenue du Docteur Charcot s’est 
trouvée sous les eaux pendant de longues 
semaines, car la pompe de relevage censée 
évacuer cette eau jusque dans le Riveau ne 
réussissait pas à faire son travail. 
 
Nous avons mis dans la balance le poids de votre 
association pour appuyer les demandes des 
riverains auprès des autorités. Le curage des 
avaloirs, le changement de la pompe de relevage, 
le passage d’une caméra dans les canalisations 
ont été réalisés… 
 
Pour, à force d’acharnement, trouver l’origine de 
la défaillance.  
 
Il s’agissait d’un affaissement de sol qui écrasait la 
canalisation alimentant la pompe qui de ce fait ne 
pompait rien…  
 
Merci aux équipes de la ville de Royan d’avoir pris 
à bras le corps ce problème. Nous nous sommes 
même laissé dire que le maire était venu sur 
place pour suivre l’avancée des travaux. 
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 CONSIGNES EN CAS DE TEMPÊTE  
 

Que vous habitiez Saint Georges de Didonne ou Royan 
 
Les consignes de prudence et de vigilances sont bien évidemment les mêmes pour tous, et surtout : 
Ne vous mettez pas en danger, vous mettriez les autres en danger pour vous venir en aide ! 

 
 

    
 
Consultez le site de vigilance Météo France : https://vigilance.meteofrance.fr/fr/charente-maritime/demain 
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Le projet Pure Salmon 
  

                                         
Une usine qui se profile de l’autre côté de notre estuaire, 
ne peut absolument pas nous laisser indifférent. 
 
Surtout s’il s’agit d’une usine qui va puiser ses besoins en 
eau de façon indirecte dans l’estuaire, et plus précisément 
dans la nappe de surface appelée Plio Quaternaire et 
rejeter dans l’estuaire ses eaux usées après traitement. 
 
Nous avons donc cherché à en savoir plus pour nous faire 
notre propre opinion sur les risques que notre Parc tant 
Royannais que Saint-Georgeais pouvait encourir avec cette 
nouvelle activité. 
Car vous l’aurez bien compris, nous refusons de nous 
opposer sans savoir de quoi il en retourne, ni même 
d’applaudir un tel projet sans l’avoir étudié plus à fond. 
 
Pour travailler sur un investissement de 275 millions 
d’euros, promettant 250 emplois directs et autant indirects, 
nous n’avons pas œuvré seuls, mais avons travaillé avec 
l’association « L’estuaire pour tous » très en pointe sur le 
dossier, qui nous a permis d’avoir un accès direct aux 
dirigeants de la société « Pure Salmon » et que nous tenons 
ici à remercier pour le travail réalisé en toute transparence 
et impartialité. 
 
Les éléments dont nous disposons à ce jour sont les 
suivants : 
L’usine de Pure Salmon dont vous voyez ci-dessus une 
esquisse sera implantée sur un terrain de14 hectares 
(appartenant au port de Bordeaux) situé au Verdon. Ce 
terrain fait partie d’un projet de réindustrialisation de la 
zone avec une mise à disposition de l’industriel d’un espace 
« clés en mains ». Cela signifie que l’étude d’implantation et 
les autorisations diverses d’exploitations seront traitées de 
front par les autorités compétentes afin d’éviter au 
maximum la lourdeur administrative habituelle.  Le volet 
environnemental du terrain (inventaire espèces protégées, 
mesures compensatoires) a été traité lors du remblaiement 

par le port de Bordeaux. 
L’objectif de l’usine est l’élevage de saumons depuis le 
stade d’œufs (livraison de 1 à 2 glacières par mois avec 
300.000 œufs depuis une écloserie en Islande), jusqu’à la 
taille adulte et la production de saumon frais ainsi que de 
saumon fumé. La part de marché envisagée est de 5% du 
marché français, soit 10 000 Tonnes de saumons par an.  
 

A) Quel est le timing à ce jour pour l’implantation de 
cette usine ? 

Le dossier d’agrément de l’ICPE (Installations classées 
protection de l’environnement) par les autorités devrait 
arriver au début de 2024 

La Commission locale de l’eau (CLE) du SAGE (Schéma 
d’Aménagement de Gestion des Eaux) des nappes 
profondes de Gironde a rendu un avis défavorable le 20 
novembre 2023 pour manque d’informations. L’avis n’est 
pas rédhibitoire. 
Donc Pure Salmon doit fournir plus d’éléments pour que la 
CLE puisse émettre son avis. 
 
Sous réserves des autorisations obtenues, la construction 
des bassins devrait démarrer fin 2024 
Mi 2026, les premiers alevins arriveraient dans l’écloserie 
Durant l’année 2026, l’usine de transformation des 
saumons serait construite et les premiers saumons 
arriveraient sur le marché français en 2028 
 

B) Où serait implanté le site ? 

Par rapport au tout premier projet le site a reculé par 
rapport au littoral et a été calculé pour résister en principe 
à des marées hautes de coefficient 120. 
Le site, arboré, devrait être peu visible du phare de 
Vallières, et invisible du quartier du Parc tant depuis Royan 
que depuis Saint-Georges-de-Didonne. 
 
 



JANVIER 2024 
 LES AMIS DU PARC 
 

PAGE 7 

C) Quels seraient les besoins en eau du site ? 

Un des points clés du projet qui pourrait plus directement 
nous concerner est l’interdiction faite à la base d’utiliser, 
pour les besoins de l’activité industrielle, de l’eau 
provenant des nappes phréatiques d’eau douce. 
La raison est assez simple à comprendre :  il s’agit de ne pas 
priver la population d’une ressource en eau potable 
pendant la saison estivale au moment où le niveau des 
nappes phréatiques est le plus bas. 
Le raccordement au réseau d’eau potable du Verdon 
servirait uniquement au besoin des salariés pour un volume 
estimé à 15m3/jour. 
Pourtant les besoins de Pure Salmon seraient de 4600m3 
d’eau par jour, cette eau servant notamment à : 
 - Alimenter les bassins d’élevage des saumons,  

- Nettoyer les poissons  
- Alimenter les ateliers  
- Nettoyer les installations 
 

De ces 4600m3, 1000m3 par jour serviraient à produire de 
l’eau POTABILISEE, par osmose inverse, notamment pour le 
nettoyage des saumons, ou pour les bassins de première 
année des saumons. 
 

D) D’où proviendrait l’eau utilisée par le site ? 

Pure Salmon pomperait de l’eau salée saumâtre dans une 
nappe souterraine située sous une couche de galets 
appelée Plio Quaternaire** et qui est alimentée par 
l’estuaire. 
  Trois Puits seraient creusés distants de 50m les uns des 
autres, afin de ne pas créer un déséquilibre au niveau de la 
couche de galets (2 auraient suffi mais, industriellement 
parlant, il est toujours préférable d’en avoir 1 de plus en cas 
de défaillance d’une pompe). 
Donc c’est l’estuaire qui alimenterait l’usine pour 4600m3 
par jour. Même si ce chiffre est important, il faut savoir, 
que sur 30 ans, le débit moyen de l’estuaire est de 950m3 
par seconde. C’est-à-dire qu’il faudrait un peu plus de 5 
secondes pour que l’estuaire apporte la consommation 
quotidienne de l’usine. Moins que le temps que vous avez 
mis à lire ce chapitre. 
 

E) Que deviendrait l’eau usée notamment au moment 
des vidanges des bassins ? 

La production de saumons génère évidement des 
excréments et donc de l’Ammoniac ou des Nitrates. Pour 
mémoire, l’utilisation d’antibiotiques est interdite.  
Le site de Pure Salmon a prévu de traiter toutes ses eaux de 
rejets en les dénitrifiant et en les passant à travers des 
membranes d’ultrafiltrations pour éliminer entre autres les 
matières solides. 
Nous avons demandé à la direction de Pure Salmon d’avoir 
plus de détails sur cette ultrafiltration et sur les résultats 
attendus des analyses des eaux de rejets, ainsi qu’un 
diagramme complet des traitements avant rejet. 
Les eaux rejetées devraient être garanties avec une 
concentration en Azote totale de moins de 8 
milligrammes/litre et de moins de 2 milligrammes par litre 
en Phosphore qui sont les 2 éléments principaux 
permettant le développement d’algues vertes, soit des 
teneurs ne permettant pas en principe le développement 

de ces algues. La charge de ces eaux usées en matières en 
suspension serait au maximum de 35 milligrammes par litre 
là où le bouchon vaseux situé à quelques centaines de 
mètres dans le port en contient plus de 1000 milligrammes, 
soit 30 fois plus. 
L’eau usée après traitements dont filtration serait renvoyée 
dans l’estuaire, au niveau du Quai des containers, à environ 
200 m3/h. L’évacuation dans l’estuaire serait en principe en 
permanence sous l’eau puisque située à 1m sous le niveau 
le plus bas atteint lors des forts coefficients à marée basse. 
Rappelons ici que le débit de l’estuaire est en moyenne de 3 
à 4 Millions de m3/h (à comparer aux 200 m3/h de rejets) 
et que les estimations effectuées montrent qu’à 300m du 
point d’injection des eaux usées dans l’estuaire on ne 
devrait plus distinguer aucune trace des rejets provenant 
de Pure Salmon. 
Des prélèvements seraient faits en continu et analysés afin 
de s’assurer que l’entreprise respecte bien les règles dictées 
par les autorités dans l’autorisation d’exploitation du site. 
Enfin, la zone de rejet serait très régulièrement draguée, 
car elle correspond au chenal d’accès au port industriel du 
Verdon. 
 

F) Et pour ce qui est des autres déchets ? 

Les déchets solides issus des filtrations qui sont estimés à 
25 Tonnes par jour, seraient évacués par camion à 
destination de la méthanisation sur le site d’HOURTIN. Les 
autres découpes à faible valeur ajoutée (arrêtes, 
nageoires…) seraient évacuées auprès d’un prestataire 
agréé. 
Les déchets encore valorisables seraient expédiés sur les 
marchés adéquats (par exemple pour la fabrication de 
friandises pour animaux). 
Votre association a aussi demandé si une Commission de 
Suivi du Site allait être mise en place, pour pouvoir suivre 
l’évolution des diverses analyses notamment des rejets. 
Si tel était le cas, nous envisageons d’y participer. 
 

Il nous a semblé important de vous donner toutes ces 
informations pour que vous puissiez en votre âme et 
conscience, vous faire votre propre opinion sur ce sujet. 
Bien évidemment votre association continue à se tenir 
informée de l’évolution de ce dossier. 
 
**NAPPE DU PLIO QUATERNAIRE 
Les terrains quaternaires constituent globalement un aquifère 
généralisé et continu en rive gauche de l'estuaire. Ils sont le plus 
souvent en communication hydraulique avec les terrains sous-jacents 
oligocènes et éocènes devenant captifs vers l'Ouest. L'aquifère 
quaternaire alimente généralement les aquifères plus profonds, mais il 
peut reposer exceptionnellement sur des niveaux imperméables 
(Éocène supérieur et Oligocène inférieur).  
Il existe quatre étages géologiques : 
Miocène 
Oligocène 
Eocène (localement subdivisé entre Ecocène supérieur et inférieur à 
moyen) 
Canpano-Maastrichien (Crétacé) 
Cénomano-Turonien (Crétacé)  

*Dernière information : La superposition des nappes le 
problème soulevé par la CLE est en débat, car il existerait 
actuellement un équilibre fragile entre l’Ecocène et le 
Campano-Maastricien dans le périmètre du SAGE nappe 
profonde de Gironde…Un nouveau sujet à fouiller pour votre 
association !!!
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Rencontre au grand galop pour interviewer un artiste - FALDERO.  

                                                                      
Votre association, les Amis du Parc en plus de vous proposer un bon plan (sur présentation de votre carte d’adhérent de 
l’année, vous bénéficiez de l’avantage du tarif Groupe dès que vous venez à 2 (ou plus) au cabaret Zagal, a voulu interviewer 
l’un des plus éminent artiste du spectacle. 
 
« Bonjour les Amis du Parc, 
Je m’appelle Faldero et je travaille au Zagal Cabaret. Ma crinière bien peignée, mon pelage gris/argent attirent vos regards, je 
le sais bien …et j’en suis fier.  Je vais vous raconter ma journée… disons type… 
Moi je suis privilégié car je vis chez Charlotte, « la chef » des cavalières. Notre maison est voisine du cabaret donc je commence 
mes journées très souvent avec elle (elle commence son travail le matin et moi pas avant midi – mes jambes sont plus longues 

que les siennes il me faut plus de temps pour les détendre… ) et nous rentrons ensemble le soir après notre journée de 
travail. 
Voici donc un exemple de journée :  
8h15 je mange mes grains, la recette de notre chef cuisto à nous. 
8h30 je vais au pré avec mon grand copain Novato (avec qui je fais mes numéros) et notre petit compagnon Lupin (poney 
adorable) qui nous a rejoints récemment pour compléter notre équipe. 
Toute la matinée nous grignotons de l’herbe ou du foin, nous jouons, nous faisons la sieste et nous nous dégourdissons les 
jambes. 
13h00 notre amie fidèle rentre de sa matinée au travail, elle mange sur le pouce et nous revoilà partis au Zagal Cabaret. 
Là, soit nous nous produisons devant vous lors de notre spectacle de l’après-midi selon les jours, soit nous restons pendant 
quelques heures avec notre autre copain Taranto (cheval du grand patron…) dans un paddock, nous discutons, nous nous 
racontons des petites histoires, surtout celles que nous avons vécues avec vous, vos regards et les sourires que nous voyons 
dans vos yeux. Nous nous sentons fiers tous les 4, nous nous sentons puissants et beaux. Surtout quand vous nous applaudissez 
c’est très fort comme sensation et voir vos sourires et l’éclat dans vos yeux est un vrai bonheur pour nous. 
Nous sommes tous les 4 gris et très harmonieux. Je crois que notre cavalière prépare quelque chose avec nous 4 tellement nous 
sommes beaux et sympas, mais elle m’a fait promettre de ne rien vous révéler encore. 
Un peu plus tard, Charlotte vient nous chercher pour travailler encore et encore nos numéros, soit en liberté tous ensemble, 
soit 1 par 1 pour nous apprendre des petits tours individuellement. 
A 16h30, elle va chercher sa fille à l’école, bien dommage que je ne puisse pas aller avec elle j’adorerais rentrer de l’école avec 
elles 2 sur mon dos... Donc nous l’attendons pour la suite du programme. 
17h00 Soit elle s’occupe d’un autre cheval, et pendant ce temps nous sommes aux paddocks, soit elle prend du temps pour 
nous dorloter (gros pansage, graissage des pieds et beaucoup d’amour !). 
18h00 Soit elle me monte pour me faire une séance de stretching, soit elle monte Novato pour une séance de voltige avec 
d’autres cavaliers et chevaux. Car ils ont besoin de s’entrainer pour faire de telles prestations au cabaret. Il se peut aussi qu’elle 
me monte pour sauter quelques barres d’obstacles car nous adorons ça tous les deux. De temps en temps, nous allons aussi 
nous promener en forêt car pour le moral c’est super et j’adore les senteurs de la forêt à toutes les saisons. 
Vers 19h15-30 nous rentrons en famille à la maison. Notre cavalière s’occupe de nettoyer nos boxes, elle nous prépare notre 
chambre pour la nuit en quelques sorte. Du bon foin et des granulés et au lit tout le monde. Un gros dodo avant une autre 
journée du même type mais avec un programme différent car nous aimons quand ça change ! 
A moins que nous ayons un autre spectacle le soir, j’aime beaucoup les lumières…  
Cette journée est un exemple, chaque jour est différent, nous faisons beaucoup de sorties et d’activités tous ensembles, ma 
cavalière adore ça et moi aussi ! Elle est avec ses copines et moi avec mes copains.  Quand elle se sent bien moi je suis un 
cheval heureux.  

 
 

A bientôt les Amis du Parc, j’aimerais bien gambader dans 
votre quartier je le trouve trop beau, en attendant je vous 
dis à Bientôt au Cabaret…Faites-moi un clin d’œil que je 
vous reconnaisse, ce sera notre code secret juste entre vous 
et moi. » 
A très vite  
Faldero 
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Le coin des bons plans : 
 

-   
 
 

 

    
    

  
  

 
                                                                                                          

 
COTISATION 2023-2024 – INFORMATION 

 

 

La campagne d’adhésion pour l’exercice 2023-2024 se poursuit. 
 
Pour l’exercice 2022-2023, 369 familles ont adhéré à notre association. Nous tenions à vous remercier pour votre 
participation à la défense de cet espace exceptionnel qu’est le Parc de Royan-Saint Georges de Didonne.  
Petit rappel sur notre fonctionnement : 
- Nos exercices débutent le 1er Juillet chaque année, pour se terminer le 30 juin de l’année suivante. 
- Notre budget de fonctionnement est alimenté uniquement par les cotisations de nos adhérents. Ce qui garantit notre 
indépendance et fait notre force. 
- Les cotisations pour 2023-2024 (10 euros) peuvent être payées par chèque (libellé au nom des Amis du Parc) ou par virement 
sur le compte de l’Association (RIB sur demande) Siège social/ Boîte aux lettres: 97, Avenue des Semis – 17200 Royan 
========================================================================================== 

 
 
 

BULLETIN ADHESION pour 2023-2024 

 
 

Afin que nous ne fassions pas d’erreur, merci d’écrire en lettres majuscules 

Nom (M. ou Mme) …………………………………………… Prénom ………………………………………………… 
 
1/ Adresse à Royan ou St-Georges-de-Didonne : ………………………………………………………………………… 
 Code Postal : …………………   Ville : ………………………………………………………………… 
 Tél. Fixe : …………………………………………  Mobile : …………………………………………… 
 
2/ Adresse résidence principale : ………………………………………………………………………………………… 
 Code Postal : …………………   Ville : ………………………………………………………………… 
 Tél. Fixe : …………………………………………  Mobile : …………………………………………… 
Email (écrire de manière bien lisible) ……………………………………………@…………………………………… 
 

Joindre un chèque de 10€ à l’ordre des « Amis du Parc » à déposer ou envoyer au : 
97 Avenue des Semis 17200 Royan (près de la boulangerie du Parc) 

En retour, vous recevrez votre carte de l’exercice en cours qui vous donne accès aux tarifs préférentiels chez nos partenaires  

☐  Nouvelle adhésion 
☐  Renouvellement 
d’adhésion 

Vous l’avez déjà maintes fois prise en photo, lorsque vous revenez de la plage ou lorsque 
vous flânez sur le boulevard Garnier. Mais savez-vous qu’un de ses illustres habitants y a 
découvert justement l’art de la photographie ? 
Nous parlons bien sûr de la villa AIGUE MARINE… Et d’Emile Zola …  
Saurez-vous écouter une villa qui vous parle ?  Ce livre est disponible par exemple au Tabac 
Presse du Parc, en face du « Café du Parc ».  
 
En tant que membre des Amis du Parc, vous pouvez vous adresser à l’auteur pour avoir une 
dédicace.      

Le Cabaret ZAGAL est ouvert du côté de La PALMYRE.  Le thème 2024 : « Les Portes du Temps »  
Le cabaret mélange l’Humour, le Cheval, et la Gastronomie. Vous pourrez passer un très bon 
moment avec les 20 chevaux et 30 artistes dans une ambiance atypique, onirique, drôle et poétique. 
 
En présentant votre carte d’adhérent des Amis du Parc, vous bénéficiez du tarif « Groupe » à partir 
de… 2 personnes tout de même. 
Et n’oubliez pas de faire un clin d’œil à Faldero….(voir page précédente) 

Les Amis du Parc de Royan et Saint-Georges-de-Didonne 
97 Avenue des Semis 
17200 Royan 
 
lesamisduparc17@outlook.fr 
www.amisduparcroyansaintgeorgesdedidonne.fr 
 


